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Pedro Regis 2017-10-19 
Von einem schlechten Baum kommen keine guten Früchte. Der Samen wird 
ausgeworfen werden, und er wird das Herz von vielen Menschen anstecken. 
Das Unkraut wird wachsen, und viele werden es verwechseln und es für den 
Weizen halten, aber der Herr wird Sein Volk von aller Bosheit trennen. Öffnet 
eure Herzen dem Wirken des Heiligen Geistes, und ihr werdet nie betrogen 
werden von den Verrätern des Glaubens… 
4.542- Botschaft Unserer Lieben Frau, Königin des Friedens,  
übermittelt am 19.10.2017 (Die Botschaften an Pedro Regis sind vom 
katholischen Ortsbischof als echt anerkannt) 
 
Liebe Kinder, Ich leide wegen dem, was auf euch zukommt. Von einem 
schlechten Baum kommen keine guten Früchte. Der Samen wird ausgeworfen 
werden, und er wird das Herz von vielen Menschen anstecken. Das Unkraut 
wird wachsen, und viele werden es verwechseln und es für den Weizen halten, 
aber der Herr wird Sein Volk von aller Bosheit trennen. Öffnet eure Herzen dem 
Wirken des Heiligen Geistes, und ihr werdet nie betrogen werden von den 
Verrätern des Glaubens. Seid aufmerksam. Liebt und verteidigt die Wahrheit. 
Beugt eure Knie im Gebet, denn nur so könnt ihr euch von all dem entfernen, 
was im Gegensatz zum Herrn steht. Seid sanftmütig und demütig von Herzen, 
denn nur so könnt ihr die Stimme Gottes erkennen. Vorwärts in der Verteidigung 
der Wahrheit. Bleibt fest auf dem Weg, den Ich euch gezeigt habe. Sucht Kraft in 
den Worten des Herrn und in der Eucharistie. Euer Sieg ist in den Händen des 
Herrn. Dies ist die Botschaft, die Ich euch heute im Namen der Allerheiligsten 
Dreifaltigkeit überbringe. Danke, dass ihr Mir ein weiteres Mal erlaubt habt, euch 
hier zu versammeln. Ich segne euch im Namen des Vaters, des Sohnes und des 
Heiligen Geistes. Amen. Bleibt im Frieden. 
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